

Cumple hoy 90 años el Hotel Presidente, calificado como el primer rascacielos de La Habana



La Habana, 28 dic (RHC) El emblemático hotel Presidente de La Habana cumple hoy 90 años de su apertura con mucho más brillo que antaño y la atención de turistas de todo el mundo que buscan en Cuba viajes culturales.

Ubicado en la calle Calzada número 110 esquina a la Avenida de los Presidentes, en la barriada habanera del Vedado, el actualmente denominado Hotel Roc Presidente constituye toda una novedad, pese a sus años de existencia, destaca Prensa Latina.

Comentan los historiadores que se trató del primer rascacielos de La Habana, inaugurado el 28 de diciembre de 1928, con una bella vista de la ciudad, símbolo de estilo y elegancia.

Único hotel habanero que luce el escudo cubano en la fachada, cuenta entre sus mayores atractivos con el Restaurante Chez Merito, de larga tradición culinaria.

Esta instalación se encuentra a 300 metros del Malecón, muy próximo al Teatro Amadeo Roldán y a sólo 10 minutos del Centro Histórico de La Habana Vieja, uno de los lugares más recorridos por los más de cuatro millones de visitantes extranjeros que llegan a esta isla por año.

El Hotel Presidente por dentro impresiona, con un amplio lobby enchapado en mármol, lleno de antigüedades y sorprendentes candelabros.

Un piano, muebles de estilo Luis XV, cortinas con pliegues muy bien elaborados y un par de búcaros japoneses del siglo XIX de casi un metro de alto colocados sobre pedestales acompañan la clásica imagen del establecimiento.

Otra de las atracciones del Presidente es el restaurante con un exquisito menú, amplio restaurante buffet con comida más ligera, y la elegante piscina, muy atractiva cuando es iluminada en la noche.

Este hotel cuenta con 158 habitaciones, de ellas 140 dobles, 16 triples y dos suites, todas con comodidades modernas.

Propiedad de la cadena hotelera cubana Gran Caribe y administrado por la española Roc Hotels, en la actualidad se trata de un lugar privilegiado del turismo insular.

El escenario sobresale por sus vínculos con el arte y la cultura cubanos, en su condición de anfitrión para relevantes eventos y festivales internacionales, tanto de ballet como de otras modalidades, además de tener muy cerca la Casa de las Américas y el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Incluso, la red TripAdvisor lo considera bien ubicado, con el número nueve en cuanto a ese parámetro entre 89 hoteles de La Habana, y en Holiday Check tiene 84 por ciento de satisfacción acumulada, entre otras web de este tipo y fama, que lo destacan.

En cuanto a sus mercados, los administrativos del hotel mencionan a Alemania, y en ascenso países de Sudamérica.

Un lugar sumamente atractivo, relevante, acodado en las bellezas de una Habana que está muy próxima a cumplir 500 años (16 de noviembre de 2019).

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/179850-cumple-hoy-90-anos-el-hotel-presidente-calificado-como-el-primero-rascacielos-de-la-habana>



Radio Habana Cuba